



SOMaMFyC

XXIX CONGRESO

MIRANDO HACIA ADELANTE

ID: 036

## DOCTORA, MI HIJO HA CAMBIADO

Mujer de 54 años. Acude a consulta por cuadro ansioso-depresivo.



Mi hijo de 24 años sano sin antecedentes, con estudios universitarios en Escocia , trabajo y último año sabático en Nueva Zelanda, presenta desde su vuelta a España hace un año un comportamiento extraño. No se relaciona con ningún miembro familiar ni amigos, no trabaja, no interactúa, ha quemado todos los cuadros en la chimenea de la casa y escrito palabras como muerte y vikingos en las paredes. Ante esta situación, hemos consultado con abogados, psicólogos y psiquiatras privados, manifestando limitación de actuación al tratarse de una persona mayor de edad.

Llamo al paciente para intentar que acuda a consulta pero a pesar de la insistencia, el paciente se niega a acudir de una forma educada. Realizo e-consulta a psiquiatría y me recomiendan valorar ingreso involuntario. Al llamar a la paciente de nuevo...



Ha sido ingresado por episodio psicótico en la calle. Alta con diagnóstico de trastorno esquizotípico y tratamiento con Aripiprazol 10 mg. Tras el ingreso no ha comprado ni tomado el tratamiento. No acude a la cita de revisión en Psiquiatría, acudo yo y mantienen tratamiento.



Reflexión: Remarcar la importancia de la enfermedad mental tanto en adultos como adolescentes en la consulta de Atención Primaria, agudizada o desencadenada a raíz de la pandemia. Destacar el papel de la Medicina de Familia como una especialidad global que abarca tanto al paciente como su familia, la poca disponibilidad de tiempo en la agenda del médico diariamente y la complejidad de casos como éste que requieren una mayor dedicación.